

2024-07-24

IECM recibe reconocimiento por transparencia y protección de datos personales

Autor: Gerardo Mayoral

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/iecm-recibe-reconocimiento-transparencia-proteccion-datos-personales.html>

Por mantener capacitado al personal que atiende solicitudes ciudadanas, recibió la distinción del INFOCDMX

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha sido distinguido por el Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México (INFOCDMX) por contar con un equipo completamente capacitado en materia de transparencia y protección de datos personales.

Durante 2023, el IECM mantuvo a su personal de estructura y a los integrantes de su Comité de Transparencia y Unidad de Transparencia 100% capacitados. Esta capacitación incluye formación en acceso a la información pública, protección de datos personales y manejo de archivos, cumpliendo con los estándares del INFOCDMX y su propio Programa Anual de Capacitación, aprobado por el Comité de Transparencia y el Comité Técnico Interno de Administración de Documentos (COTECIAD).

El reconocimiento, denominado "100% Capacitados", es una iniciativa anual del INFOCDMX que busca incentivar la formación continua en temas de transparencia y acceso a la información. En esta edición, el IECM se destacó entre 80 sujetos obligados de la Ciudad de México, reafirmando su compromiso con la rendición de cuentas y la protección de los datos personales de los ciudadanos.

Además, el IECM puso a disposición de la ciudadanía un micrositio de su Comité de Transparencia. Este recurso permite a los usuarios revisar las acciones implementadas en materia de transparencia y realizar solicitudes de información de manera guiada.

Más noticias sobre el IECM

Rojjo de la Vega desmiente a Monreal por falsas sanciones de violencia de género

Más de 8 millones de personas siguieron debates electorales en redes sociales